



Finanz- und Kirchendirektion

Kanton Basel-Landschaft

Steuerverwaltung

**Verrechnungssteuer**

Rheinstrasse 33, Postfach, 4410 Liestal

Tel. direkt 061 552 61 76

Tel. Zentrale 061 552 51 20

Telefax 061 552 69 94

mirjam.rellstab@bl.ch

www.steuern.bl.ch

Ihr Zeichen

Unser Zeichen TI/MR

Liestal, 6. Oktober 2016

natic AG

z.H. Herrn Jaakko Levola

Industriestrasse 111

4147 Aesch

**Amtliche Bestätigung der Ansässigkeit im Sinne der Doppelbesteuerungsabkommen (DBA)**

Hiermit wird bescheinigt, dass die

**natic AG, Industriestrasse 111, 4147 Aesch, Schweiz**

ihren Sitz im Sinne des DBA Indien/Schweiz vom 2.11.1994 in der Schweiz hat, im Steuerregister des Kantons Basel-Landschaft unter der Personenidentifikationsnummer **4'123'065** als juristische Person eingetragen ist und für das Steuerjahr **2015** den ordentlichen Staats-, Gemeinde- und direkten Bundessteuern unterliegt.



Steuerverwaltung

Kanton Basel-Landschaft

Thomas Itten

Verrechnungssteuer

Reto Künzli

Veranlagungsexperte

**Translation**

**Official confirmation of residence as defined by the double tax agreement (DTA)**

We hereby confirm that

**natic AG, Industriestrasse 111, 4147 Aesch, Switzerland**

is resident in Switzerland as defined by the DTA India/Switzerland from 2.11.1994, is entered in the tax register of the Canton of Basel-Landschaft as a legal entity under the personal identification number **4'123'065** and has been subject to ordinary cantonal, communal and direct federal tax in the **2015** tax year.